



Que si tenía razón en su carta El Mayo

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Ayer la Fiscalía General de la República que dirige Alejandro Gertz Manero, confirmó los dichos en aquella carta de Ismael “El Mayo” Zambada donde daba a conocer que el ex rector de la Universidad de Sinaloa, Gabino Cué, lo habían asesinado en el lugar donde se citaron el encuentro con el gobernador, Rubén Rocha Moya y no en la gasolinera que fabricaron los fiscales de esa entidad.

Hoy la Fiscalía revela que fue armado el que hayan asesinado en una gasolinera al ex rector cuando abastecía de combustible. La versión de la autoridad estatal fue que se registró un intento de robo y ahí le dispararon. El video y toda la escena de la camioneta, hasta su traslado en el levantamiento de los hechos, no se demuestra desde entonces ningún indicio. Todo fue armado.

Ante la confirmación, en un informe de la Fiscalía general detalla, incluso que se solicitó por esos hechos, a un juez federal con sede en Culiacán, las órdenes de aprehensión -sin decir contra quienes, pero van por todos, sin duda- este se negó, obviamente deberá tener una presión fatal que le haya impedido.

Con estas nuevas revelaciones, se espera que la Fiscalía de Gertz Manero tenga una amplia lista de autoridades de esa entidad que podría, incluso alcanzar al gobernador, no para ser detenido, pero si para solicitar su renuncia y en libertad pueda enfrentar ese escándalo.

A media semana el ex gobernador de Sinaloa, Francisco Labastida, afirmó en declaraciones en medios electrónicos, que Rocha Moya está involucrado con el narcotráfico, que de eso nadie en esa entidad tiene duda.

La carta del Mayo Zambada fue un severo golpe al gobierno de Rocha Moya, pero el entonces Presidente López Obrador minimizó y dejó correr que fuera la autoridad de la Fiscalía la que lo determinará.

Vamos a ver que dice este lunes la señora Presidenta, Claudia Sheinbaum, pues lo menos es dejar correr las investigaciones lo más transparente y que sin duda le daría puntos a su favor en la confianza.



Rocha Moya fue exhibido también que nunca viajó a Estados Unidos, como aseguró ese día porque las autoridades de Aduanas estadounidenses confirmaron que no hay bitácora ni documento alguno, con su presencia como lo aseguró.

Las investigaciones de Gertz Manero, pusieron contra la pared al gobernador Rocha Moya que puede quedar fuera de su cargo, será cuestión de esperar que dice la Presidenta porque no se ve, con todos estos datos en su contra como lo puedan defender.

La versión del encuentro, basta recordar que el Mayo Zambada y el Chapito lo buscaron para buscar mediar entre el gobernador, Rocha Moya y el ex Rector, Gabino Cué, pues sostenían un pleito a navaja limpia que arreció en las elecciones a la gubernatura.

Gabino Cué ganó, en las pasadas elecciones Presidenciales y de renovación del Congreso, un espacio en la Cámara de Diputados por parte de la oposición, del PRI, PAN y PRD y por ello se buscó ese encuentro, pues al gobernador no le quedaba otra que buscar acuerdos para evitar que desde San Lázaro le atizara a su administración.

El martes será un tema obligado en el Senado de Gerardo Fernández Noroña y la Cámara de Diputados, de Sergio Gutiérrez.

Los líderes nacionales del PRI, Alejandro Moreno "Alito" y del PAN, Marko Cortés exigieron a la autoridad justicia para su compañero el ex rector.

No podían creer que lo hayan asesinado. Y tampoco era nada creíble, la escena que ofrecieron de un intento de asalto en la gasolinera. Que decir del salvoconducto del gobernador Rocha Moya que enlodó al empresario de Salud Digna y dueño de Su Carne, Jesús Vizcarra de anunciar que le prestó su avión para el traslado a Los Angeles. Hoy todos están salpicados.

<https://indicepolitico.com/que-si-tenia-razon-en-su-carta-el-mayo/>